



WETTBEWERB

1.PREIS

A+R Architekten Stuttgart

Das Klinik-Areal in Waiblingen sollte nach Schließung des Krankenhausstandortes an der Winnender Straße städtebaulich, funktional und architektonisch neu geordnet werden. Flächen für innerstädtisches Wohnen, Verwaltung und Dienstleistung sollten geschaffen werden. Im letzten Bauabschnitt (Baufeld 5) entstanden 8 Mehrfamilienhäuser mit Tiefgarage, mit 46 Mietwohnungen, 38 Eigentumswohnungen und einer Kindertagesstätte in konventioneller Massivbauweise mit Flachdachkonstruktion.

